

豊田民報

日本共産党豊田市委員会
◆豊田市日之出町一・六・六
Tel: 三四・四七二
毎週一回発行

土砂災害防止へ県と意見交換 共産党県委員会すやま氏ら

日本共産党愛知県委員会は15日、静岡県熱海市の土石流災害をうけて、愛知県砂防課を訪れ、県内の盛り土や急傾斜地の把握、点検・安全対策などについて意見交換を行いました。すやま初美・党県副委員長（左写真の中央）らが参加しました。



砂防課長らに対応し、県内の土砂災害警戒区域について、土

石流4588、地滑り55、急傾斜地の崩壊1万2345カ所を指定していると説明しました。（県ホームページ「マップあいち」6月29日現在）

すやま氏は、県民にリニア残土や盛り土への不安が広がっている、国は総点検の方向だが、県は把握しているのか質問。県職員は「関係法がいくつ

かあり、許認可したものも一律に把握することは難しい」と述べたうえで、「国の調査を待つだけでは遅くなるので、県として警戒区域の新旧データを重ね合わせ、一つひとつ確認する作業を始めている」と話しました。

土砂災害防止の安全対策については、県職員は「コンクリで補強する、ネットを設置する、地下水を抜くなど場所に適した対策をしている」と紹介。人手不足が話題になり、「通常業務で手いっぱい。技術の継承

も必要なので、職員は増やしていきたい」と語りました。すやま氏は「災害を未然に防ぐ皆さんの努力が生きるよう、国に人員や予算増などを求めている」と述べたと報じられた。ことについて、「事実と違う発言だ」と指摘しました。

日本共産党は全体主義と無縁 玉木氏発言は事実と違う

日本共産党の田村智子政策委員長は16日、国会内で記者会見し、国民民主党の玉木雄一郎代表が、連合と「左右の全体主義を排し」との文言が入った

政策協定を締結し、記者会見で「『左右の全体主義』とは共産主義、共産党のことだと認識している」と述べたと報じられたことについて、「事実と違う発言だ」と指摘しました。

田村氏は、「日本共産党は、一貫して自由と民主主義を求め続け、守り発展させようという立場を貫いてきた政党だ」と強調。戦前、党の創立以来、絶対主義的天皇制という全体主義のもとで、男女・18歳普通選挙権の実現を掲げ、政党政治と、異なる意見が反映される議会を求め、戦後もその立場を貫いてきたと紹介。「とりわけ2014年に、安倍政権が一夜に

して集団的自衛権の解釈を変え、15年には安保法制を強行する、まさに民主主義の危機のもとで立場の違いをこえた市民と野党の共闘を大きく呼びかけた」と強調しました。

その上で「一連のことをみてもらっても、日本共産党が全体主義とは無縁であり、正反対の立場から日本の中でも、世界中でも自由と民主主義のために日々努力をしている政党だと改めて述べたい。そのことは日本共産党の綱領を讀んでいただければ、誰もが理解できることだ」と語りました。（しんぶん赤旗日刊17日付より）

土砂災害警戒区域・特別警戒区域 2021年6月29日現在 愛知県公表資料より

所管する県建設事務所	市町村	土石流		急傾斜地の崩壊		地滑り		合計		
		警戒区域	うち特別警戒区域	警戒区域	うち特別警戒区域	警戒区域	うち特別警戒区域	警戒区域	うち特別警戒区域	
尾張建設事務所	名古屋市	6	6	327	217			333	223	
	瀬戸市	108	76	477	440			585	516	
	春日井市	20	14	103	89			123	103	
	小牧市	11	9	39	35			50	44	
	尾張旭市			27	19			27	19	
	豊明市			6	6			6	6	
	日進市			39	34			39	34	
	長久手市 東郷町			9 17	8 14			9 17	8 14	
一宮建設事務所	犬山市	86	60	230	212			316	272	
	知多建設事務所	半田市			34	27			34	27
		常滑市			135	120			135	120
		東海市			61	52			61	52
		知多市			173	158			173	158
		大府市			22	17			22	17
		阿久比町			80	69			80	69
		東浦町			25	22			25	22
		南知多町	47	22	337	329	2		386	351
		武豊町			16	16			16	16
美浜町		3	2	144	138	1		148	140	
西三河建設事務所	岡崎市	733	581	1,446	1,386	1		2,180	1,967	
	西尾市	111	75	325	299	3		439	374	
	幸田町	87	65	163	154	1		251	219	
知立建設事務所	碧南市			10	8			10	8	
	刈谷市			4	4			4	4	
	高浜市			9	7			9	7	
	安城市			3	3			3	3	
豊田加茂建設事務所	豊田市	1,970	1,452	4,777	4,675	3		6,750	6,127	
	みよし市	4	54	22	16			26	20	
新城設案建設事務所	新城市	663	542	1,119	1,085	20		1,802	1,627	
	設楽町	198	166	303	289	7		508	455	
	東栄町	120	108	513	496	7		640	604	
	豊根村	147	134	298	293	8		453	427	
東三河建設事務所	豊橋市	41	29	250	229	1		292	258	
	豊川市	142	113	346	332	1		489	445	
	蒲都市	54	34	242	225			296	259	
	田原市	37	14	214	189			251	203	
	合計	4,588	3,506	12,345	11,712	55		16,988	15,218	

学校体育館にエアコンの設置を

根本、本多氏、教育委員会に要望

今年も梅雨が明けると、熱中症が心配されるような高温の日が続きます。日本共産党豊田市委員会の根本みはる市議と本多のぶひろ事務局長は、15日、市長と市教育委員会に、学校体育館にエアコンの設置を求める要望書を提出しました。以下、紹介します。



日頃より、教育委員会をはじめ、教職員の皆様には子どもたちへのご指導・ご尽力に

心より感謝いたします。

近年の地球温暖化や気候変動により、健康に影響を及ぼすほどの猛暑となり、各地で熱中症が多発する状況となっております。本市の学校生活での小学1年生の児童の熱中症による死亡事故は、衝撃的であり、二度と繰り返してはならないとして、教室のエアコン設置が急速に進みました。

昨年引き続き、新型コロナウイルスの感染防止として、プールの授業が無くなり、体育館を利用する授業が増えたとお聞きしています。

学校体育館は、児童生徒の学習・生活の重要な場である一方で、災害発生時には地域の住民の避難場所としての役割も担うことから、教室と同様にエアコン設備を整備することとは急務となっております。え、要望いたします。



核兵器禁止2021世界大会

被爆者とともに核兵器のない平和で公正な世界をー

ことし1月、核兵器禁止条約が発効し、世界のルールとなりました。2021年世界大会はその下での最初の大会です。

世界からも日本からも、その先頭に立った非核国や国連、世界の反核平和運動のリーダーが、そのビジョンと運動を全国のみなさんとともに語り合います。

いまもなお猛威が続く新型コロナウイルス、自然と気候の破壊、蔓延する格差や貧困、ジェンダー差別、これらはいずれも世界中で解決が急がれる緊急の問題です。

大国のリーダーたちは、危険な覇権争いや、危機の解決にとって有害なだけの核兵器の「近代化」や基地、軍備の増強を止め、核兵器廃絶、平和、協力の方向にコースを変えるべきです。

大会は、今秋の国連総会や来年前半に予定されている核不拡散条約(NPT)、核兵器禁止条約の会議にむけて、それぞれの国の草の根でどう行動するか、知恵と経験を交流します。

大会の主人公は、みなさんです。

あなたもぜひ、オンライン世界大会に加わってください。
(世界大会の案内リーフより)

Zoomによるオンライン開催

◆国際会議

8月2日(月)

10:00~12:30

◆ヒロシマデー集会

8月6日(金)

10:00~12:30

◆ナガサキデー集会

8月9日(月)

10:00~12:30

◆テーマ別集会

8月4日~8日

被爆者とともに核兵器のない平和で公正な世界をー

8月8日(日)

午後2時~4時

豊田市委員会事務所をお借りします

主催：豊田地域原水協

テーマ別集会



本多のぶひろ衆院選愛知11区予定候補
根本みはる豊田市議会議員

無料 法律・生活相談
おこなっています

法律相談は弁護士生活相談は随時
お申し込みは根本議員が対応します
日本共産党西三地区委員会まで
Tel.0564-113127



もとむら伸子
衆議院議員

署名行動 核兵器禁止条約への参加を

7月25日(日) 8月6日(日)

午後1時30分~ 午後4時~

豊田市駅西デッキ

主催：豊田地域原水協